

金剛石

八代市立第六中学校

学校だより

令和7年7月9日

文責：校長



校訓：「金剛石の光を發揮し、まわりを照らせ」

学校教育目標：「自分を磨き、仲間と繋がり、未来を考える生徒の育成～共に成長していく学校～」

生徒集会～六中生徒会・委員会、頑張っています～

7月1日(火)は毎月定例の生徒集会が行われました。生徒会執行部や各委員会からの連絡等があり、委員会が主催するコンクールの表彰も



行されました。学習文化委員会や図書委員会、給食委員会や保健委員会等、六中生徒会が多岐にわたって前向きに活動していることを嬉しく感じると共に誇りに思います。7月は6日間にわたって体育委員会が昼休みにドッジボールのクラスマッチを実施しています。また、学期末に入り、環境美化委員会が美化コンクールを計画してくれています。さらに、生活安全委員会からは「あいさつざっぷ～ん プロジェクト」の提案もありました。校内はもちろん、六中校区が「あいさつあふれる地域」になることをめざしています。有り難いことです。六中生徒会の頑張りを見守り、サポートしていきたいと思います。

ものづくり体験～たくさんの学びがありました～

7月4日(金)は八代工業高等学校の電気科の生徒さんが六中に来校し、3年生と一緒に「ものづくり体験」をサポートしてくれました。基板にトランジスタや発光ダイ



オード、センサーなど、回路を確認しながらはんだ付けする作業を行いました。高校生が中学生をおもんばかりながら丁寧に説明したり、作業を手伝ったりしてくれる様子はとても素晴らしいかったです。最初は「できるかなあ？」と自信なさげだった3年生も次第に慣れてきて、予定の時間よりも早く全員が音に反応する小さな機械を完成させることができました。最後は、このような機械をどのような場面に活用することができるかを話し合い、発表する時間もありました。柔軟な発想で興味深いアイディアも出され、生徒たちが自分たちだけでなく世の中の未来を考えていく貴重な機会になりました。工業高校の生徒さん、そして引率してきてくださった先生方に感謝です。3年生もよく頑張りました。

8月の予定

- 6日(水) 八代市中学生議会
- 8日(金) 小中合同リーダー研
- 12日(月) 学校閉庁～15日(金)
- 25日(月) 始業式
- 27日(水) 身体計測
- 28日(木) 専門委員会
- 29日(金) 生徒議会



7月3日(木)は生徒会の呼びかけによる朝ボランティアでグラウンドの草取りが行われました。前回同様、たくさんの六中生が参加してくれました。今回は地域学校協働活動推進員の西田さんの声かけで地域の方も参加をしていただきました。早朝からの作業はもちろん、生徒との交流の場面をつくっていただき有り難うございました。



